
長良店 LINE 

登録してね♪ 

2022年 第１回総代会議 開催報告 

         

岐阜西・岐阜南地区での５会場と３回のオンラインで総代会議を 

開催しました。普段のくらしの中で感じていること、生協を利用して感じているこ

となど、たくさんお聴かせいただきました。おしゃべりの一部をご紹介します。 
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参加していただいたみなさん、ありがとうございました。いただいた声は今後の事

業や商品づくりに活かしていきます。みなさんの声でみんなが使いやすい商品、み

んなが利用しやすいコープぎふにしましょう。 

 

生協は宅配とお店のイメージ 

だったけど、様々な事業や取り

組みをされていて生協を知る 

きっかけになって良かったわ。 

地域に密着しているのも 

いいですね。 

 

 ミールキットについて  

・お魚が美味しかったよ。野菜が少ないかな。 

・美味しかったけど、値段が少し高いですね。 

398円ぐらいならいいのにな… 

・手間がかからないのでいいですね。 

・タレをそのまま使うと少し辛いので野菜を 

足したらちょうど良くなりますよ。 

・すべての材料をそろえるのは大変。一回で 

食べきれる量でいいですね。 

生協の葬祭を利用しました。担当者に 

とても丁寧に対応してもらえました。 

積み立てとかもなく組合員というだ

けで割引してもらえ、すごく良かった

です。 

 

お店の LINEでは毎月１日に抽選があります。 

当たったことはありますか？ 
 

・昨年は７回くらい当たったよ。 

・私は当たりませんでした。 

・私は３回くらい当たりました。 

生協のお店は組合員でなくても購入できるの？ 

購入していただけます。継続利用の方には組合員

になっていただけるようお声がけしています。 

ｅフレンズの今売れている

ベスト１０はどういう仕組

みですか？ 

東海 3 生協でその週に利用

した人数が多いランキング

です。15 分間隔のリアルタ

イムで更新されています。 

理事会 

2022年 12月 

・生協の宅配がすごく便利です。

ガソリンを使うくらいなら持っ

て来てもらった方がいいです。 

特に重いものは助かるわ。 

 

 


